

9. Februar 2020

Reinlichkeit

Meine Kinder, immer wieder kommen von euch Fragen zum Thema Reinlichkeit. Ich habe es schon öfter erwähnt, aber erkläre es euch heute gerne noch einmal: Es ist sinnvoll, sich regelmäßig die Hände zu waschen und speziell vor und nach dem Toilettenbesuch sowieso. Die Reinigung des Körpers sollte ebenfalls regelmäßig erfolgen und wer Probleme damit hat, Türklinken, Griffe oder auch Menschenhände anzufassen, kann Feuchttücher nehmen oder sich vermehrt die Hände mit Wasser waschen – aber ohne Seife, denn zu häufiges Waschen mit Seife, ist nicht gut für den Körper. Wer allerdings natürliche Seife benutzt, kann diese auch oft verwenden. Shampoos und Haarspülungen sind nicht zu empfehlen. Lieber natürliche Produkte selber machen oder z.B. im Bioladen kaufen. Auch das Waschen der Kleidung ist regelmäßig zu beachten. Manchmal kann man die Kleidung auch einfach in den Wind hängen, wenn sie nicht zu sehr riecht. Viele weltlich-orientierte Menschen haben jetzt Angst vor der Berührung mit Menschen aus China oder anderen, fernöstlich aussehenden Menschen. Das Händewaschen mit Wasser ist eine gute Möglichkeit, auch immer wieder den Siegesruf „**JESUS CHRISTUS IST SIEGER**“ zu benutzen, denn wenn ihr es jedes Mal tätigt beim Hände waschen, so sind nicht nur diese gesäubert, sondern euer Körper bekommt auch einen besonderen Schutz. Amen.